
 

 
 

 

 

９月後半から 10 月前半にかけて訪問や新人大会等が続き、定例会議にも参加できない日

があったため、前号から１ヶ月が過ぎてしまいました。すみません。 

市内新人大会、県西新人大会のときには、工事車両の出入り口を開けて、中にバスを入れ

させてもらいました。たくさんのバスが続けてくるので、大変助かりました。 

現在行われている工程としては、外部足場が組まれ、下地処理やさび止めから塗装へと進

んでいます。内部のアリーナ床面の色や、ギャラリーやトイレの床面の材質や色が決まって

きました。（床材は木ではありません） 

現在、灯油庫は、工事現場のフェンスの中にあります。灯油を使う時期になるまでに、フ

ェンスの位置を変えて、以前のように灯油庫を使えるようにしてくれるようです。 

 

【お知らせ】 

◎テニスコートへ入りやすくするため、西側に出入り口ができ

ました。これで遠回りしなくても大丈夫ですね。 

有効に活用してください。 

 

 

◎10 月はじめの現在の体育館の様子です。 

　塗装のために囲まれています。 

 

★最近、スズメが絶滅危惧種のペースで減少しているようです。そういえば、朝立哨していてもスズメ
は見ないですね。そのかわり、外の天井の網にハトが頻繁に巣を作っています。糞害があるので見つ
けたときには処理(巣を壊して卵を処分)していますが、高いところとかは難しいです。一中周辺のハ
トには相当恨まれていると思います。
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